

## **FRAKTION BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN**

BEZIRKSAUSSCHUSS MOOSACH (BA10), MÜNCHEN

zusammen mit

## **SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 10 - Moosach**



Beitrag zur Sitzung des BA10 am 25.01.2021

# **Mobilitätsstationen in Moosacher GWG Gebäuden mitplanen**

### **Antrag:**

Wir bitten die GWG München<sup>1</sup> hiermit, Mobilitätsstationen mit zukunftsweisender Ausstattung, als dezentrale Zentren für maximale E-Mobilität in ihrer Planung des Moosacher Viertels süd-westlich der Dachauer Straße/Bauberger Straße bis Wintrichring miteinzubeziehen. Als Vorbild dient hierbei das GWG-Pilotprojekt in München-Ramersdorf, siehe unten.

Zusätzlich sollen auch bestehende Moosacher GWG Gebäude auf die Integrationsmöglichkeit einer Mobilitätsstation geprüft werden.

### **Begründung/Hintergrund:**

Am 10.03.2020 eröffnetet die GWG München ihre erste Mobilitätsstation in der Bad-Schachener-Straße in München-Ramersdorf. Das Pilotprojekt soll den Anwohner\*innen ein Leben ohne eigenes Auto einfach machen. Kostenlos können an dieser ersten Mobilitätsstation E-Lastenfahrrad, Einkaufstrolleys, Fahrradanhänger und mehr ausgeliehen werden. Benötigt wird hierfür lediglich ein RFID-Chip, der zuvor bei der GWG beantragt wird. Die Instandhaltung übernimmt die GWG München zusammen mit Pat\*innen aus der Siedlung. Kombiniert wird diese Mobilitätsstation mit dem Car-Sharing-Angebot von STATTAUTO München. Die Mobilitätsstation in Ramersdorf ist erst der Anfang, es sind weitere Standorte geplant.<sup>2</sup>

Die Fraktionsmitglieder im BA10  
FRAKTION BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN sowie SPD-Fraktion  
München, 11.01.2021

---

<sup>1</sup> GWG Städtische Wohnungsgesellschaft München mbH

<sup>2</sup> Vgl. <https://www.gwg-muenchen.de/uber-uns/presse/pressemitteilungen/2020/erste-gwg-mobilitatsstation-eroffnet-im-mai-2020> (Stand: 08.01.2021)